

## Basel: Umzug in die St.-Christophorus-Kirche

Das Institut Christus König und Hoherpriester, das seit 1999 in Basel mit einem Priester vertreten ist und dort entsprechend einer Konvention zwischen der Diözese Basel und dem Institut an allen Sonn- und Feiertagen ein hl. Amt feiert, konnte dort in eine größere Kirche umziehen. Nach einer Anpassung der Konvention zelebriert der Priester des Institutes, Abbé Michael Wiener, seit dem 1. Juni 2004 an jedem Sonntag um 8.45 Uhr ein feierliches Amt. Das Hochamt am Herz-Jesu-Freitag findet um 18.00 Uhr statt.

Der neue Gottesdienstort ist der klassischen Liturgie der Kirche angemessener als die zwischenzeitlich viel zu klein gewordene St.-Antonius-Kapelle. Am 5. September konnte bereits einer der vier Neupriester, die in diesem Jahr in Gricigliano vom emer. Erzbischof von Siena, S.E. Msgr. Gaetano Bonicelli, geweiht wurden, in Basel eine Nachprimiz feiern: Abbé Denis Buchholz zelebrierte ein von besonders festlicher Musik begleitetes Amt und erteilte nach einer kurzen, sich an die Messe anschließenden Aussetzung allen anwesenden Besuchern der Messe seinen Primizsegen. Danach bat das Institut zu einem kurzen Empfang im neben der Kirche gelegenen St.-Christophorus-Heim.

Kirche St. Christophorus  
Kleinhünigeranlage 29  
Basel

Meßzeiten:

Sonntag 8.45 Uhr

Herz-Jesu-Freitag 18.00 Uhr

Nähere Auskünfte erteilt:

Abbé Michael Wiener

Institut Christus König und Hoherpriester

Kandererstr. 23

CH-4057 Basel

Tel.: 0041 (0) 61-692-8105 oder mobil: 0041 (78) 663-1888